

Пресс-релиз

1 июля 2021

ПАВЕЛ САДОВСКИЙ НАЗНАЧЕН ПАРТНЕРОМ АБ «ЕГОРОВ, ПУГИНСКИЙ, АФАНАСЬЕВ И ПАРТНЕРЫ»

Адвокатское бюро ЕПАМ сообщает о назначении Павла Садовского партнером Бюро с 1 июля 2021 года.

Павел возглавляет практику интеллектуальной собственности / технологий, медиа и телекоммуникаций (ТМТ) в московском офисе Бюро. Более 15 лет Павел консультирует фармацевтические, нефтегазовые и торговые компании, производителей товаров повседневного спроса, разработчиков и поставщиков ПО, системных интеграторов и компании e-commerce по широкому кругу вопросов защиты интеллектуальной собственности и смежным вопросам. Являясь зарегистрированным патентным поверенным, он также представляет интересы клиентов в отношениях с Роспатентом.

Павел Садовский – адвокат, член Адвокатской палаты города Москвы. Входит в Комитет по разрешению споров Международной ассоциации товарных знаков (INTA), является заместителем председателя Комитета по интеллектуальной собственности Ассоциации европейского бизнеса (АЕБ), заместителем председателя Комиссии по интеллектуальной собственности ICC Russia. Сооснователь российского Дискуссионного клуба юристов ИТ-отрасли (ITLDC).

Экспертиза Павла в области интеллектуальной собственности и ТМТ признана на российском и международном уровне. Он рекомендован такими международными юридическими справочниками, как Chambers Global, Chambers Europe, The Legal 500, Best Lawyers, IP Stars, World Trademark Review 1000, он также входит в рейтинги Право.ru-300 и Коммерсантъ.

Окончил факультет права Государственного университета - Высшей школы экономики (ГУ-ВШЭ) и получил степень кандидата юридических наук в Российском государственном институте интеллектуальной собственности. Он также проходил деловые стажировки в США: по программе Special American Business Internship Training Program (SABIT) на тему "Права интеллектуальной собственности", организованной Управлением международной торговли (ITA) при Министерстве торговли США, и в нью-йоркском офисе Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan LLP, одной из ведущих судебных юридических фирм США.

О Бюро

АБ ЕПАМ является крупнейшей юридической фирмой в СНГ с офисами в России, Украине, Беларуси и ассоциированными офисами в Великобритании, США и на Кипре. Основанное в 1993 году Бюро оказывает юридическую поддержку национальному и иностранному бизнесу, органам государственной власти, международным организациям и финансовым институтам на всей территории СНГ.

Контакты для СМИ: press@epam.ru

July 1, 2021

PAVEL SADOVSKY PROMOTED TO PARTNER AT EGOROV PUGINSKY AFANASIEV & PARTNERS

EPAM is glad to announce that Pavel Sadovsky is promoted to Partner, effective July 1, 2021.

Pavel is the head of Intellectual Property / Technology, Media and Telecommunications (TMT) Practice at the Moscow Office of the Firm. For over 15 years, Pavel has advised pharmaceutical, oil and gas, trading, FMCG and e-commerce companies, as well as software developers and vendors, and system integrators on intellectual property protection and a variety of related matters. As a certified patent attorney, he also represents clients before Rospatent.

Pavel Sadovsky is a member of the Moscow Bar. He is on the Enforcement Committee at the International Trademark Association (INTA), he also serves as the Deputy Chairperson for both the Intellectual Property Committee at the Association of European Businesses (AEB) and the Intellectual Property Commission at ICC Russia. Additionally, he co-founded the Russian IT Lawyers Discussion Club (ITLDC).

Pavel Sadovsky is a renowned intellectual property and TMT expert. He has been recommended by leading international legal directories, including Chambers Global, Chambers Europe, The Legal 500, Best Lawyers, IP Stars, and World Trademark Review 1000. Within Russia, he has been recommended by Pravo.ru-300 and Kommersant.

Pavel holds a Law degree from the Higher School of Economics and a PhD in Law from the Russian State Institute of Intellectual Property. He has also completed business internships in the US: The Special American Business Internship Training Program (SABIT) on "Intellectual Property Rights" organized by the International Trade Administration (ITA) of the US Department of Commerce. Furthermore, he was on a secondment to the New York office of Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan LLP, one of the leading US-based litigation firms.

About the Firm

Egorov Puginsky Afanasiev & Partners is the leading law firm in the CIS with offices in Russia, Ukraine, Belarus and associated offices in the UK, the USA and Cyprus. Founded in 1993, the Firm provides the full range of legal services to domestic and foreign businesses, international organizations and financial institutions across the CIS.

Media contacts: press@epam.ru